

短冊に願いをこめて

七夕に合わせ、6月末から7月7日までの間、ひまわり温泉ゆ・ら・らロビーに「七夕飾り」が設置されました。

訪れた入浴客は、用意された色とりどりの短冊に願い事を書き込み、笹に短冊を結びつけ、家族の健康やお子さん、お孫さんの健やかな成長を願いました。



戸籍の窓口 7月届出分

まちの人口 (7月末現在)

人口 12,020人 (前月比-6人)
(男5,862人、女6,158人)

世帯数 3,613世帯 (前月比+2世帯)

人の動き (7月届出分) 出生8人 転入19人
死亡8人 転出25人

柏倉家で紅花が開花



7月初め、柏倉九左エ門家で紅花が見ごろを迎えました。この紅花は、今年4月、「山形県紅花技術伝承者貫津紅花栽培組合（荒澤正博組合長）」の皆さんによって植えられたものです。

柏倉家では、最上川舟運が栄えた江戸時代中期頃、京への出荷品として紅花を生産していましたが、明治10年頃に中断。柏倉家での紅花の栽培、開花は約130年ぶりとのこと。

観光や散歩で柏倉を訪れた人は思わず足を止め、色鮮やかで美しい紅花を楽しんでいました。

第18回 シルバーペタンク大会

7月23日、中山町社会福祉協議会主催の「第18回シルバーペタンク大会」がすぱーく中山で開催されました。結果は次のとおりです。

【大会結果】

優勝 新田町B
準優勝 南小路A
第3位 上町B
敢闘賞 上町A



TOPICS ひまわり広場



まちのホットなニュースをお届けします！

皆さんの身近な情報や写真をお寄せください
総務企画課情報防災グループまで
電話662-4899

楽しいプール

7月25日、町小学校体育連盟主催の水泳記録会が、町民プールで開催されました。長崎・豊田両小学校の5・6年生が出場し、仲間や家族の声援を受けながら自己ベストの更新を目指しました。

なかやま保育園では、7月3日にプール開きを行いました。子どもたちは、ピンクや黄色など色とりどりの水着を着用し、ビー玉拾いなどに挑戦し、夏ならではのプールあそびを思いっきり楽しんでいました。



小学校水泳記録会



バク足の練習 (なかやま保育園)



レース中の仲間に声援を送る児童たち

大粒のさくらんぼにびっくり！ さくらんぼ農園で「ズームイン！サタデー」収録

7月9日、日本テレビ系列「ズームイン！サタデー」内コーナー（7月13日放送）の撮影のため、元読売巨人軍の宮本和知さんが中山町を訪れました。

宮本さんは、59年ぶりとなる山形県での読売ジャイアンツ公式戦の開幕に合わせ、選手へのインタビューのため山形県を訪問。番組の企画の中で丹野広義さん（金沢）のさくらんぼ農園を訪れました。

初めて中山町を訪れたという宮本さん。中山町の印象を聞いてみると、「緑が多くてのどかな所だ」という印象を受けました。東京でもさくらんぼは売っていますが、こんなに大きくて立派なさくらんぼは初めて見ました」と大粒のさくらんぼに驚いていました。



▲丹野広義さん(左)と宮本和知さん(右)